



Jufed se reúne con CIDH y denuncia afectaciones

Por Claudia Arellano
claudia.arellano@razon.com.mx

INTEGRANTES de la mesa directiva de Jufed, liderados por su directora nacional, la jueza Juana Fuentes Velázquez, sostuvieron una reunión con funcionarias de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), donde denunciaron afectaciones al Poder Judicial de concretarse la reforma judicial.

En la reunión documentaron "los preocupantes avances de las reformas promovidas por el Gobierno de México para afectar la independencia judicial de las personas juzgadoras y la nula disposición a la negociación".

Asimismo, hicieron saber del acrecentamiento del clima de hostilidad en contra de la judicatura en las últimas horas, como consecuencia de la decisión de someter a votación la suspensión de actividades ante dicha reforma y la nula disposición de negociación por parte de los legisladores y el Poder

Ejecutivo, violando así las convenciones internacionales.

La Jufed expuso que el discurso oficial enfatizó las consecuencias penales a las que se enfrentarían los juzgadores federales mexicanos por defender la división de poderes y oponerse a la propuesta de elección popular de personas juzgadoras, inclusive por medio de la utilización de un sistema de "sorteo".

En la reunión estuvieron, por parte de la CIDH, Andrea Pochak, encargada de temas relacionados con México; Tania Reneaum Panszi, secretaria ejecutiva de la CIDH; Fiorella Melzi, coordinadora del área de Monitoreo, que comprende los

asuntos de México y Centroamérica, así como la Relatoría sobre Defensores de Derechos Humanos y Operadores de Justicia. Por parte de Jufed estuvieron además de la directora nacional, los magistrados Iliana Contreras, Hugo Bermúdez, Ana Luisa Mendoza, Tarsicio Aguilera, Margarita Morrison y el juez Felipe Mata.

EL TIP

LA JUFED estimó en 40 mil casos diarios los que se verán afectados por el paro en el Poder Judicial.